

Babinsa Kodim Mamuju Gelar Kerja Bakti Bersihkan Selokan Irigasi di Kalukku

M Ali Akbar - SULBAR.SAIBERNESIA.COM

Dec 20, 2024 - 14:01



Mamuju – Babinsa Koramil 1418-03/Kalukku bersama masyarakat melaksanakan kerja bakti pembersihan selokan air irigasi sepanjang 500 meter di Lingkungan Pure Timur, Kelurahan Sinyonyoi, Kecamatan Kalukku, Kabupaten Mamuju. Kegiatan ini bertujuan untuk menjaga kelancaran aliran air irigasi yang menjadi kebutuhan vital bagi pertanian setempat.

Dalam kegiatan ini, turut hadir Letda Inf Syamsuddin selaku Pejabat Sementara

(Pgs) Danramil 1418-03/Kalukku bersama lima orang Babinsa, Wakapolsek Kalukku Iptu Bambang beserta dua anggota Kamtibmas, serta sejumlah tokoh masyarakat lokal, seperti Samsuddin (Kepala Lingkungan Pure 1), Rahmad (Kepala Lingkungan Pure 2), dan Rahim (Kepala Lingkungan Pure Timur).

Kerja bakti ini merupakan wujud nyata sinergi antara TNI, Polri, dan masyarakat dalam menjaga lingkungan serta mendukung kelancaran aktivitas pertanian. Letda Inf Syamsuddin menyampaikan, "Pembersihan selokan ini dilakukan untuk memastikan saluran irigasi tetap berfungsi optimal, terutama dalam menghadapi musim hujan. Kami ingin membantu masyarakat agar terhindar dari banjir sekaligus mendukung produktivitas pertanian."

Dandim 1418/Mamuju, Kolonel Inf Andik Siswanto, S.I.P., M.I.Pol., memberikan apresiasi atas inisiatif dan kerja sama yang dilakukan oleh Koramil 1418-03/Kalukku dan masyarakat setempat. "Kegiatan ini menunjukkan komitmen TNI dalam membantu masyarakat, tidak hanya dalam aspek keamanan tetapi juga dalam pembangunan dan pelestarian lingkungan. Semoga kegiatan ini dapat menjadi contoh bagi wilayah lain," ungkapnya.

Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan aliran irigasi dapat terjaga kebersihannya sehingga mendukung hasil pertanian yang lebih baik bagi warga Lingkungan Pure Timur dan sekitarnya. Selain itu, kolaborasi antara TNI, Polri, dan masyarakat diharapkan terus terjalin untuk menghadirkan manfaat yang lebih besar bagi komunitas lokal.